



Stadtfachverband Fußball Halle



Offener Brief an die Mitgliedsvereine des Stadtfachverband Fußball Halle

Sehr geehrte Fußballer*innen, Trainer*innen, Betreuer*innen, Eltern, Großeltern und Fußballfans,

wir als Schiedsrichterausschuss, in Absprache mit dem Präsidium des Stadtfachverbands Fußball Halle, wenden uns heute in diesem offenen Brief an alle Fußballbegeisterten der Sportstadt Halle.

Leider ist es in den letzten Jahren vermehrt zu drastischen Beleidigungen, Bedrohungen und sogar körperlichen Übergriffen auf die Schiedsrichter*innen in ganz Deutschland sowie auf unseren Sportplätzen gekommen.

Dieser erschreckenden Tatsache geschuldet, haben wir uns im Dezember des letzten Jahres dazu entschlossen, zwei Spieltage im Spielgebiet des SFV Halle nicht anzusetzen. Der Spieltag am Wochenende vom 13.-15.03.2020 steht derweil noch aus. Die außerordentliche Sitzung am Dienstag, den 25.02.2020, sollte die Probleme aufzeigen, welche es zu bewältigen gilt.

Den anwesenden Vereinsvertreter*innen und Trainer*innen wurde verdeutlicht, dass sich der aktuelle Umgang, mit den meist auch sehr jungen Schiedsrichter*innen, ändern muss.

Von einigen Vereinsvertreter*innen erhielten wir zahlreiche gute Lösungsansätze, welche wir als Grundlage sahen, unsere ausgesprochene Ansetzungssperre zu hinterfragen.

In diesem Prozess stellte sich die zentrale Frage: „Wie können wir diese Probleme im Umgang mit den Schiedsrichter*innen gemeinsam lösen?“

Ein Anfang wäre...

Wir veranstalten vom 13.03.-15.03. den „Spieltag des Schiedsrichters“.

Demzufolge appellieren wir an alle Beteiligten, sich den Schiedsrichter*innen gegenüber RESPEKTVOLL zu verhalten, egal ob sie das Spiel allein oder im Kollektiv leiten. Gerade im Nachwuchsfußball muss ein Umdenken stattfinden. Diese Spiele leiten meist minderjährige Schiedsrichter*innen, die auf sich allein gestellt sind. Seid Euch Eurer Verantwortung bewusst und agiert als Vorbilder: für Euch, für Andere, egal ob Kinder oder Erwachsene. Unsere Schiedsrichter*innen lernen und sammeln, sowie die Spieler*innen auf dem Feld, ihre Erfahrungen im Nachwuchsfußball.

Für alle von Ihnen gilt: Fehler sind absolut menschlich!

Dass der Fußball von seinen Emotionen lebt, ist uns auch klar.

Deshalb sagen wir:

EMOTIONEN UND UNTERSTÜTZUNG → JA, BITTE! BEDROHUNGEN UND GEWALT → NEIN, DANKE!

Mit Ihrer Hilfe schaffen wir es gemeinsam, den respektvollen Umgang in unserem Sport wiederherzustellen.

Damit jede*r Einzelne wieder Spaß am Fußball hat.